
Es ist Vollbracht
Beitrag von „Heinz“ vom 20. März 2004 um 15:46

Zitat

Original geschrieben von Newbug
...
Aber eine Frage bleibt noch ... ich war etwas erstaunt über deine Zufriedenheit über
das Automatikgetriebe. Mir war in Erinnerung das einige sich über das "zappelige"
Schaltverhalten negativ geäußert haben. Aber wie ist es denn nun wirklich so mit der
Automatik ? Ist sie doch besser als ihr Ruf ????

Hi newbug,

ich kann zwar nur für die Automatik des V8 sprechen, aber die ist seidenweich und keinesfalls
"zapelig". Akkustisch kann man die Schaltvorgänge zwar vernehmen, aber zu spüren sind sie
kaum. Ein Mitarbeiter von mir hat einen A6 TDI Multitronic. Da gibt es kaum spürbare
Unterschiede.

Einzige Ausnahme, der S-Modus. Habe ich Gestern mal kurz ausprobiert. Dazu kann ich nur
sagen: Dinge die die Welt nicht braucht, aber schlecht gemacht...

gruß
Heinz

P.S.: Eric, Deinen Touareg werde ich mir nächste Woche mal persönlich anschauen.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/260-es-ist-vollbracht/?postID=1324#post1324
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